
¿escuchar con 

EL
CORAZÓN

de DIOS?

En un mundo tan acelerado por
deudas, problemas, trabajos,
preocupaciones, resulta más
difÍcil escucharnos...

PERO...

Hay una voz que nos susurra
dentro, muy profundo, casi
inexplicable, en situaciones
cotidianas.

Él no nos obliga a nada...

ESTÁ EN 
 NOSOTROSEn un niño de la calle, en un

cuarto de hospital, en la soledad
de las personas...

AHÍ ESTA
DIOS

querer escucharlo y tenderle
una mano...

Por eso vos que desempeñás un
papel muy importante como
comunicador...

Te invitamos a 

"ESCUCHAR CON EL
CORAZÓN"

DA SILVA AARÓN
ARAMBEL ASTRID
PAIVA JORGE
CUQUEJO LUCAS


